

No. 1 大道小学校・学校だより



令和6年4月10日(水)

那覇市立大道小学校 校長 吉村聡子 TEL: (098) 917-3308

FAX: (098) 917-3348

### 【校章の由来】

「学問とスポーツ」の両立、世界の「平和」 と人間の「和」を意味しています。

## 【学校教育目標】

たくましく生きる児童の育成 自ら学び 心豊かで ◎よく考え 進んで学ぶ子(知)◎明るく 思いやりのある子(心) 【大道っ子像】

◎ねばり強く たくましい子(体)

【令和6年度 大道小スローガン】



新任式・始業式

子どもたちも、私たち学校職員も、新たな希望を胸に、令和6年の1学期がスタートしました。校庭には元気な子どもたちの声が響き、学校が賑やかに活気づいています。 今年度も、学校教育目標「自ら学び」心豊かで、たくましく生きた。 令和6年度

心豊かで たくましく生きる 児童の育成」を目指し様々な教育活動を計画しています。また、その

実現のために、**大道小スローガン**を上記の通り設定しました。 子どもたち一人ひとりがやってみたいことに挑戦し、多くの学びの 中から自分の良さを見つけ、自信を育て、楽しく生き生きとした学校 生活が送れるように、職員一同頑張って参ります。

保護者の皆様、今年度も本校の教育活動へのご理解・ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

# 学校生活の様子

4月8日(月)に、令和6年度 新任式・始業式を行いました。「誰 と同じクラス」、「先生は誰?」な



ど、わくわくドキドキの1日だったと思いま す。新任の先生方もお迎えし学校に新しい風を 運んでくれることと期待しています。 校長先生 からは、今年度、特に頑張ってほしいことをお 話ししました。**1つ目は「目標を決めて、よく** 

考えながら進んでがんばること」、2つ目は、 さるやさしい子になるために「丁寧な言葉遣い 相手の気持ちを思いやるやさしい子になるために「丁寧な言葉遣いをすること」です。この2つのことをこれからも大切にし、みんなが楽しくて、「早く学校行きたいな」と登校するのが楽しみな学校にしていきたいと思います。



4月9日(火)に、50名の新1年生が入学し、 全校児童が265名となりまし











